
９月８日(木）・９日（金）の２日間、２年次生を対象に「インターンシップ」を実施しました。イン

ターンシップとは「総合的な学習の時間」を活用し、管内の事業所・上級学

校のご協力を得て「実体験を通して学ぶことにより、自分の進路目標を明確

にする」ことを目的に、校外で様々な体験を行う行事です。今年は７９事業

所のご協力を得て実施しました。それぞれの進路実現のため、一人ひとりが

貴重な経験をすることができました。 
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イ ン タ ー ン シ ッ プ ２ 年 次 生 

 中学生の頃から夢だった職業を間近で見て、お

客様に対する思いやりが大切だと言うことが一番

伝わりました。思いやりは当たり前のようでいて

当たり前にできないことなので、今のうちから周

囲に気遣って生活したいです。（接客：女子） 

 ２日間の作業の流れを見て、社内の連携を感じ

ました。２日間で普段は学べないことをたくさん

学ばせていただき、社員の方々から進路のアドバ

イスも頂いて、本当に良い２日間になりました。

（事務：女子） 

 当方の説明を真剣な眼差しで聞き入れようとす

る姿は素晴らしかったです。（金融） 

 挨拶、受講の態度は良好でした。ただ、かなり

緊張しているせいか元気が無いように見えまし

た。（製造） 

 皆さん子どもと関わるとき

の笑顔が優しく素敵でとても

良い印象でした。また礼儀正

しい方たちでした。（保育） 

生 徒 の 声 
事業所から 

 ９月８日（木）本校において１年次生を対象に

「先輩の話を聞く」を実施しました。例年各分野

で活躍する卒業生を招き、それぞれの職業につい

てだけでなく、どのように進路を実現させたか、

高校生活の過ごし方についてなどアドバイスして

もらいます。系列選択制になった昨年度から分野

や職種の数を増やし、今年は８分野１７名の卒業

生を迎えて実施しました。 

 生徒の中には「進路が未定で迷っていたが、先

輩の話を聞いてみて方向性が見えてきた。」など

の声も聞かれました。今後は担任との面談を行っ

て、１０月２１日までに系列を

決定します。 

先輩の話を聞く １ 年 次 生 
オープンスクール 中 学 生 

 １０月１２日（水）本校において６００名を超

える中学生や保護者を迎え、学校説明や授業を体

験してもらう「オープンスクール」を実施しまし

た。体育館での全体説明の後、２グループに分か

れて各教科１２の授業体験と、部活動や施設の見

学を行いました。プログラミングを体験した生徒

から「難しいと思っていたけど、意外に簡単で楽

しめた。」や「とても楽しく先輩も優しく教えて

くれて良かったです。」などの声が聞かれまし

た。 



１１月 

 １日（水）開校記念日 

 ５日（土）～９日（水）２年見学旅行 

 ５日（土）、６日（日）マーク模試 

１０日（木）１年進学オリエンテーション 

１３日（日）看模試、珠算・電卓検定 

１７日（木）１・２年社会人講話 

２７日（日）ビジネス文書実務検定 

２９日（火）～１２月２日（金）後期中間考査 

１１・１２月の主な行事 

１２月 

１５日（木）成績会議 

１６日（金）～２８日（木）後期中間補習 

１８日（日）英検 

２２日（木）冬季休業前全校集会 

２３日（金）～１月１６日（月）冬季休業 

２６日（月）～１月１３日（金）冬季講習 

 

※２９日（木）～１月３日（火）の期間、学校は閉鎖しています 

一昨年まで本校では、授業を自由に選択できましたが、現在の２年次生から系列を選択し、その中から授

業を選択するシステムに変更しました。 

今回は、「新東翔生」ともいえる２年次生から系列や出身中学校別に５名集まってもらい、インタビュー

を行いました。 

在校生インタビュー ２ 年 次 生 

お昼休みの中、次の５名に集まってもらいました。 

緑陽中卒 人文科学系列 山下君 

翔陽中卒 ビジネス系列 養田さん 

桜蘭中卒 生活創造系列 寺崎さん 

伊達中卒 自然科学系列 髙橋さん 

幌別中卒 看護医療系列 田口さん 

今頑張っていることはなんですか？ 

山下「僕は野球部でキャプテンとして頑張っています。」 

養田「私は勉強とアルバイトの両立です。」 

寺崎「バドミントン部で大会上位入賞を目指し頑張ってい

ます。」 

髙橋「物理が難しいので、復習するようにしています。」 

田口「勉強と部活の両方で良い成績をとるよう頑張ってい

ます。最近行われた新人戦では200mと400mで全道大

会に出場しました。」 

授業について何かアドバイスなどありますか？ 

田口「看護は古典が必要だと言われたので選択しました。

始めは難しかったけど、授業をしっかり受けているうち

に分かるようになってきました。」 

寺崎「フードデザインの授業が楽しい。調理実習だけでな

く、専門学校進学後のために座学もとても役立っていま

す。」 

養田「ビジネス系列なので、検定をとるために大変な面も

あるけど、自分のためになるので損はしないと思う。」 

山下「自由選択のスポーツＡが楽しい。普通の体育と違っ

て、運動が得意な人が多く集まっているので、競技のレ

ベルが高いです。」 

東翔のいいところや入って良かったと思うことは？ 

山下「将来のことをしっかり考えられる学校だと思いま

す。」 

養田「色んな夢を持ってる人がいて、それぞれ

の目標に向けて頑張っているので、自分も頑

張ろうって思える学校だと思います。」 

寺崎「行事が楽しい！特に学祭！！」 

髙橋「自分の取りたい科目が取れるので、成績を上げやす

いところだと思います。」 

田口「東翔はみんな仲が良いし、行事も盛り上がれる学校

だと思います。」 

購買で売っている中でオススメの商品は？ 

田口「全部言っていいんですか？牛

乳プリンとチョコロール、メロン

パンと盛りポテです。」 

髙橋「私も盛りポテとチョコロー

ル。」 

寺崎「メロンパン！」 

養田「利用しないのでわかりません。」 

山下「僕もです。」 

最後に中学生に向けてメッセージをお願いします 

山下「入試が終わったとしても、中学の内容は大事なので

忘れないようにした方がいいですね。」 

養田「勉強も大事だけど、楽しむことも大事。入学後は両

方大事にしてください。」 

寺崎「入試に向けてがんばってください！」 

髙橋「入試に向けて、推薦とか関係なく勉強は大事だと思

うので、頑張ってください。」 

田口「入学後は中学で学んだことを前提に進んでいく授業

もあるので、今のうちから復習などしっかりやっておい

たほうがいいと思います。」 

みなさんありがとうございました！ 

※盛りポテ…パックにぎっしり詰

まったカリカリのポテトフライ 


